
OggeƩo: Re: Richiesta documento studio di faƫbilità
MiƩente: Roberto Marcialis <responsabile@area.ge.cnr.it>
Data: 09/06/2014 13:24
A: rsu@ge.cnr.it
CC: Rosy Boƫno <boƫno@itd.cnr.it>

Cari Colleghi,
d’intesa con la DoƩ.ssa Boƫno, vi informiamo che a valle della riunione dello scorso Comitato
d’Area è in fase di definizione la versione finale del documento dello studio faƫbilità. Appena
pronto sarà nostra premura inviarvelo.
Precisiamo inoltre, al fine di accelerare il processo decisionale da parte dell’Ente, che l’invio
della proposta operaƟva alla dirigenza del CNR  non può essere condizionata dallo svolgimento
dell’Assemblea del personale. Eventuali mozioni saranno ovviamente recepite e trasmesse a
integrazione dello studio di faƫbilità.
Cordialmente,
Roberto Marcialis
Responsabile CNR ARIGE

Il giorno 04/giu/2014, alle ore 11:26, RSU Cnr Liguria <rsu@ge.cnr.it> ha scriƩo:
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Al Presidente del comitato d’Area dott.sa Rosa Maria Bottino
p.c. Al responsabile d’ Area dott. Roberto Marcialis

Gentile Dott.ssa Bottino,
con la presente chiediamo che ci venga inviata, appena possibile, la versione dello studio di
fattibilità nella sua forma definitiva allo scopo di informare, in apposita riunione, il personale. Pur
auspicando che l'attuazione del piano di ottimizzazione, qualora condiviso, sia tempestiva,
riteniamo che ciò non debba avvenire a discapito dell'informazione e quindi della condivisione
stessa.
Vi preghiamo quindi di attendere le risultanze e le eventuali mozioni dell'assemblea prima di
sottoporre la proposta operativa alla dirigenza dell'ente.

Cordiali Saluti

La RSU CNR Liguria (http://www.ge.cnr.it/rsu/chisiamo.html)
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